

Neue touristische Signalisation Aargau – Solothurn

Auf den Autobahnen im Kanton Solothurn und im Kanton Aargau wird der Reisende von grossflächigen Tafeln begrüsst.

Grosse gedruckte Bilder machen auf die örtlichen Sehenswürdigkeiten aufmerksam. In Grenchen (SO) begrüsst ein Panorama der Uhrenstadt die Autofahrer, bei Rothrist ist die



Oltener Silhouette mit Holzbrücke zu sehen, bei Rechterswil wird ein Bild der Solothurner Altstadt und an der Belchenrampe die Belchenfluh gezeigt.



auf dem Pannestreifen vorgelagerter Warnleitanhänger mit Anpralldämpfer die Arbeitenden auf der Baustelle.

Bild 1: Touristische Signalisation Kanton Aargau

Bild 2: Schrittweiser Aufbau der Tafel im Kanton Solothurn

Touristische Signalisation – eine anspruchsvolle Montage

Die touristische Signalisation entlang der Autobahn zu montieren, erfordert entsprechende Sicherheitsmassnahmen. Dazu gehört die persönliche Schutzausrüstung der Monteure wie Bekleidung und Helm, das Montagegerät und der Schutz der Baustelle neben dem Pannestreifen. Zu diesem Zweck sichert ein

Auskünfte erteilt:



Beat Schlup

Leiter Verkauf HLS, Büren

032 352 11 04

bschlup@signal.ch



Mehr Informationen, Bilder und Videos finden Sie auf unserem Firmenblog

→ blog.signal.ch